



Italia se desmarcó de los ataques de EEUU contra Irán

Description

(Roma) El ministro de Asuntos Exteriores de Italia, Antonio Tajani, aseguró hoy que su gobierno no fue informado antes del reciente ataque de Estados Unidos contra Irán y que ningún avión despegó de las bases norteamericanas en este país.

En declaraciones a la prensa, citadas en el sitio digital del diario Corriere della Sera, el canciller subrayó que Washington no solicitó aún el empleo de esas instalaciones militares en suelo italiano para utilizarlas en esa agresión contra Teherán, y que la posición de Roma es “hacer todo lo posible para desescalar la situación”.

Poco después del bombardeo del Pentágono contra sitios nucleares iraníes, ocurridos en la madrugada de este domingo, la primera ministra de Italia, Giorgia Meloni, citó a una reunión urgente por videoconferencia, con Tajani, así como con los titulares del Interior y de Defensa, Matteo Piantedosi y Guido Crosetto, respectivamente.

En ese encuentro, iniciado a las 10:00 hora local, en el cual participó el subsecretario de la Presidencia del Consejo de ministros, Alfredo Mantovano y los jefes de los servicios de Inteligencia de este país, se dialogó por más de una hora sobre los graves acontecimientos y las acciones de Italia en este contexto, señala la fuente.

Posteriormente, la mandataria italiana sostuvo conversaciones telefónicas con su homólogo británico, Keir Starmer, así como con el canciller federal alemán, Friedrich Merz, para ajustar posturas sobre el tema de cara a la próxima cumbre de la Organización del Tratado del Atlántico Norte, del 24 y 25 de junio en La Haya, Países Bajos.

Por otra parte, Tajani anunció que también con tal objetivo el lunes

se efectuará una reunión de ministros de Asuntos Exteriores de la Unión Europea en Bruselas, y un contacto con el director del Organización Internacional de Energía Atómica (OIEA), Rafael Grossi.

En relación con este asunto, el ministro de Defensa de Italia, Guido Crosetto, apuntó que “el ataque a las instalaciones nucleares iraníes por parte de Estados Unidos cambia por completo el escenario” y “se está desatando una crisis”, pues “también desde Irán la respuesta será más contundente”.

Se prevé que la reacción iraní a esta agresión norteamericana, que se suma a los bombardeos de Israel iniciados el pasado 13 de junio, que causaron graves daños, más de 400 muertos y de tres mil heridos, no solo afectará a Tel Aviv, “sino que podría extenderse a Ormuz y a todos los objetivos estadounidenses”.

Ante esta situación, líderes políticos opositores alertaron sobre los peligros para este país, cuyo gobierno es cercano al

de Estados Unidos, que ya “entró directamente en la guerra de Medio Oriente”, según dijo Nicola Fratoianni, secretario general del partido Izquierda Italiana.

“Se trata de un peligroso salto cualitativo que lleva la escalada militar al límite y pone en riesgo a todo el planeta”, indicó Fratoianni, quien expresó que “esperamos de inmediato al gobierno italiano en el Parlamento”, pues “se necesita una iniciativa diplomática inmediata para detener la escalada y silenciar las armas”.

El Maipo/PL

Date Created

Junio 2025